



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 11 de Octubre de 2023 – N.º 1736



DIRECCIÓN DE LA MUJER: ACTIVIDADES MES DE OCTUBRE

La Directora de la Mujer Agostina Montenegro se refiere a las actividades programadas para el corriente mes de octubre, adhesión al mes Rosa de concientización sobre el Cáncer, una capacitación sobre la Masculinidades e igualdad de género y la destinada a los niños con el Zumba Kids.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

11 de Octubre

1859 – Se firma el Pacto de San José de Flores.

1875 – Se inaugura el Parque Tres de Febrero de la Ciudad de Buenos Aires, durante la presidencia de Domingo Faustino Sarmiento.

1951 – Es reelegido presidente de Argentina Juan Domingo Perón.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

goya.gob.ar



DIRECCIÓN DE LA MUJER: ACTIVIDADES MES DE OCTUBRE

La Directora de la Mujer Agostina Montenegro se refiere a las actividades programadas para el corriente mes de octubre, adhesión al mes Rosa de concientización sobre el Cáncer, una capacitación sobre la Masculinidades e igualdad de género y la destinada a los niños con el Zumba Kids.



“Buscamos cambiar el paradigma, la asimetría en relación a la mujer” afirmó Agostina Montenegro.

MASCULINIDADES SIN VIOLENCIA

En relación a la capacitación sobre Masculinidades sin Violencia la funcionaria del municipio explicó: “El jueves se invita a toda la comunidad, especialmente a los varones, al primer taller que realiza la Municipalidad destinado a trabajar aquello que se puede identificar como rasgos de violencia o la cuestión del paradigma “patriarcal”. De allí la convocatoria a que puedan concurrir a esta formación que se dará cada 15 días en una frecuencia de dos meses, en nuestra dirección, los días jueves desde las 9 horas, abordada por un equipo interdisciplinario: abogados, psicóloga, asistente social, coordinadora de ese grupo, trabajando con varones que quieran de-construirse, para buscar el cambio de la asimetría en relación a la mujer”.

ZUMBA KIDS

Sobre la actividad que dio inicio este martes en el DTC, Zumba Kids, afirmó: “Estas acciones articuladas para contener a la población relacionada con consumos

problemáticos, las mujeres víctimas de violencia, afectando a los niños. De allí nos surgió esta iniciativa de ofrecer el espacio para los niños con la actividad de Zumba los días martes y jueves de 18,30 a 19,30 horas”.

Además, agradeció a Karina Ramírez, responsable del espacio, a la Directora de Prevención Vanesa Morales, y resaltó la decisión del Intendente Mariano Hormaechea de acompañar este trabajo.

ADHESIÓN AL MES ROSA

En la parte final, la Directora de la Mujer se explayó sobre el espacio de encuentro en adhesión al mes Rosa: “para el 19 de octubre estamos preparando un encuentro formativo en el Salón de Usos Múltiples en el Predio Costa Surubí, sobre los auto test, invitando a todas las instituciones que quieran participar, con los profesionales de la salud Dr. Emilio Martínez y la Dra. Rosario Amézaga, quien también es Tocoginecóloga”.

“El objetivo es brindar un espacio de escucha, de testimonios de mujeres que transitan el cáncer en su etapa de recuperación, de contención y concientización sobre el auto test, es importante tocarse, autoevaluarse para prevenir una futura enfermedad como es el cáncer de mama”.

PROGRAMA MES ROSA

Finalmente, Agostina Montenegro señaló: “Hemos elaborado un programa que inicia con la recepción a las 8,30 horas y con la primera charla a las 9 horas. Algunas instituciones exhibirán su trabajo, como el caso de Brilla Mujer que detallará su accionar, el Municipio por medio de la Secretaría de Desarrollo Humano dará a conocer toda la información en relación al acompañamiento, asistencia, pasajes a pacientes oncológicos, y el trabajo articulado con las otras instituciones”.



TRANSPORTE PÚBLICO DE PASAJEROS “APOSTAMOS A MÁS DESDE EL PRIMER DÍA” AFIRMÓ MARTICORENA

El Titular de la Cooperativa de Trabajo VITUR Ltda., Juan José Marticorena explica la prestación del servicio urbano de pasajeros en la ciudad, anticipando que con la concesión otorgada han puesto más unidades para cumplir con el servicio y la frecuencia del mismo, estableciendo para los próximos días la salida desde las 5, y el recorrido último a las 23 horas.



En sus declaraciones detalla cómo se cumple el servicio los días domingos y feriados, así como también la prestación al cementerio local.

“Elegimos con nuestro servicio no dejar a pie al goyano” afirmó el titular de la Cooperativa VITUR.

SERVICIO URBANO DE PASAJEROS

Juan José Marticorena detalló la manera de iniciar con el servicio de pasajeros: “Llevamos dos periodos de seis meses cada uno de un servicio de emergencia, al que llamó el Municipio, porque no solo quedaba sin esta prestación sino además se perdía el cupo del subsidio de Nación. Al cumplir los dos periodos de emergencia, desde junio llegamos a la licitación pública, demostramos que la Cooperativa está en regla en relación a la documentación, nos presentamos, y al no haber oferentes nos quedamos con este servicio”.

COMPROMISO ASUMIDO

El cooperativista, sostuvo: “Nosotros asumimos sin experiencia, tomamos la “rienda del carro” siendo una nueva experiencia. Gestionamos nuestra matrícula a nivel provincial y nacional en el 2012, siendo otorgada a los dos años, el 2014. Ante la situación planteada no hicimos oídos sordos para realizar esa prestación, en el periodo de emergencia que dispuso la Municipalidad, la Cooperativa estaba obligada a cumplir lo que

estaba hecho, nosotros apostamos a más desde el primer día, iniciamos con dos líneas 1 y 2, doblamos esa propuesta, Goya pudo recuperar el transporte los sábados a la tarde, domingo, incluido el servicio al cementerio”.

ADMINISTRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO

Marticorena dejó bien en claro el orden administrativo de la Cooperativa de Servicios: “Tenemos un excelente manejo de los ingresos, redistribución, bien administrado, de allí el buen funcionamiento”.

“Cuando estuvo la gente del INAES, ente regulador, nos facilitaron gestiones para realizar las inversiones para las unidades. Estamos patrocinados por ellos”. Luego comentó: “Hicimos muchas cosas con pocos recursos, aún sabemos que falta, nuestro compromiso es trabajar para mejorar, siempre avanzamos...”.

MANTENCIÓN DEL COSTO ORIGINAL

Consultado sobre el costo del boleto, señaló: “Nosotros no supeditamos el servicio en el costo, sigue siendo el valor de 60 pesos. En la actualidad muchas más personas usan el transporte público, cuando asumimos no existía el servicio, los colectivos transitaban vacíos, el valor es el más bajo comparado con otras localidades de la provincia y el país. Con el precio que mantenemos en la recaudación diaria el 70% de los boletos cortados es de jubilados, a un costo de 30 pesos, son indicadores que muestran el mejoramiento”.

FRECUENCIA HORARIA

Sobre los planteos realizados por los usuarios, ilustró: “Algunos de los



reclamos de los usuarios están referidos a la frecuencia. Entendemos ese requerimiento, un solo colectivo tarda dando una vuelta completa aproximadamente 1 hora y 20 minutos, si posee dos colectivos la frecuencia es de 40 minutos, si en el medio de esos dos se refuerza con una línea 3, tendrá cada 40 minutos una línea uno y en el medio la línea 3. Comparado a como se estaba hubo un cambio; el servicio se brindó de manera ininterrumpida desde el 1 de julio pasado a la fecha. Más allá de estar de acuerdo con los reclamos de los gremios, no queremos que recaiga sobre los usuarios, sobre los chicos que van a la escuela, elegimos no dejar a pie a Goya”.

AMPLIACIÓN HORARIA, TERMINALES EN LA CABECERA Y SERVICIO AL CEMENTERIO

Finalmente el titular de la Cooperativa prestadora del servicio de pasajeros urbanos, adelantó: “Tengo una buena noticia para los usuarios, recuperamos las líneas 3 y 4. Los horarios en la actualidad son: salida desde la Cabecera Norte y Sur a las 5,10 horas, finalización a las 22,30

horas; esto cambiará porque arrancará en las cabeceras a las 5 y se extenderá hasta las 23 horas, en el nuevo horario”.

“Hemos tenido una primera conversación sobre el pedido a la Municipalidad para la construcción de la terminal centro, norte y sur, donde existirá personal de la Cooperativa para ser reguladores de servicio, para cumplir con los horarios”.

“Los fines de semana se saca un colectivo por línea por la poca demanda, excepto el sábado que se realiza como un día hábil. Para el cementerio se dispone del horario de 8 a 18, los domingos”, agregó.

En la entrevista dejó expresada una reflexión de cómo buscan interactuar con la sociedad de Goya: “Nosotros queremos trabajar con la gente, necesitamos de sus comentarios para ir mejorando este servicio, estamos abiertos al diálogo con todos los sectores para que surjan mejores ideas, siempre manteniendo el espíritu de esta prestación cooperativista”.

POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI ¡MUJER...MADRE...MILAGRO!

¡Qué profundo es el amor que Dios ha derramado en ti!

¡Anoche vi a Dios junto a Ti.
Le pedí que ponga en tus manos
las ánforas de la esperanza.
Le pedí que te dé la luminosidad del
sol,
la transparencia del agua,
la luz esplendorosa de las estrellas!

¡Anoche ví a Dios junto a Ti.
Le pedí que tu vientre sea como
un capullo, para anidar la Vida...
Mujer...Madre...Milagro...
de los que creemos que
en tu maternal regazo
acunas los sueños de la Humanidad!

¡Anoche ví a Dios junto a Ti.
Te descubrí en la sonrisa de los
niños,
en el vuelo de la mariposa,
en el rocío de la mañana.
Y te amé más allá de mis desvaríos
y de los mil te quiero que musito muy
quedo!
¡Mujer...Madre...Milagro...
Porque apuestas al Amor...
Porque dices sí a la Vida...
Siento que a tu lado
sueño cada noche...
que juego con la luna en mi
almohada!
¡Bendita seas!



Atención al Público

EL MUNICIPIO BRINDÓ UNA CAPACITACIÓN SOBRE ADENDA 63

La adenda 63 es una herramienta administrativa para asegurar que sea el adulto a cargo de un niño el que cobre beneficios como Asignación Universal por Hijo o Asignación Familiar por Hijo. Fueron convocados a participar, personal municipal, policial, de escuelas y público en general. El objetivo es garantizar los derechos de niños y adolescentes.



Este miércoles 11 de octubre, se llevó a cabo en la Casa del Bicentenario, una charla instructiva sobre Adenda 63. La capacitadora encargada fue la trabajadora Social, Silvia González de la Secretaría de la Niñez y la Adolescencia.

La Directora de Derechos Humanos de la Municipalidad, Gisella Dezorzi destacó la importancia de la charla de capacitación Instructiva para mejorar la atención al público que organizó la Municipalidad de Goya. Asimismo, cabe destacar que en dicha capacitación estuvo presente la Directora de la Mujer, Agustina Montenegro.

En declaraciones a Radio Ciudad, la funcionaria dio precisiones: “Es una charla instructiva de capacitación destinada a toda persona ligada a la atención al público. Es decir: el personal municipal; personal policial; también se invitó a las escuelas y al público en general. Es interesante para que la ciudadanía esté al tanto de qué es lo que se trata”.

DOS HORARIOS

“Al curso lo dividimos en dos turnos para que el Municipio no se quedará sin personal. Fue dividida: una jornada a las 9 de la mañana y otra a las 11 de la mañana. La charla dura 1 hora y media”.

NIÑOS Y ASISTENCIA SOCIAL

“Esta capacitación está dirigida precisamente a personas que están a cargo de un menor de edad. Sabemos que existe la Asignación Familiar, y la Asignación por Hijo. Los beneficiarios de eso son los niños. El objetivo es que ellos tengan las necesidades básicas cubiertas”.

ADENDA 63

“La adenda 63 es una herramienta que no se conoce mucho. Se trata de informarnos y saber que podemos acudir a la adenda en el caso de ser necesario. Y justamente la Adenda 63 (que consta de tres documentos: Nota de elevación, Declaración Jurada e informe de reconversión) hace que la persona a cargo de ese menor sea la que cobre la Asignación porque es la persona que le brinda el servicio necesario a este niño. Esta persona a cargo puede ser el abuelo, el hermano mayor, el vecino, el tío, no siempre son los progenitores que están a cargo del niño”, clarificó Dezorzi.

DETECTA LA SITUACIÓN

“El que atiende al público es el que detecta las situaciones y puede asesorar y ayudar en esto. Si esta persona acude al ANSES, le van a pedir una resolución judicial y muchas veces esas personas son de escasos recursos y no pueden acudir a los estrados judiciales por medio de un abogado para solicitar una Resolución judicial”, explicó.

OCURRE EN TODAS PARTES

“Esto pasa en la oficina de la Dirección de Derechos Humanos y por eso decidimos hacerlo, y le pasa a la maestra que está con los alumnos en la escuela, le pasa al personal policial que atiende al público. Incluso a los conductores de programas de radio”, dijo.



CONSEJO PROVINCIAL DE LA MUJER Y MUNICIPALIDAD DE GOYA SE UNEN PARA POTENCIAR NEGOCIOS FEMENINOS CON MICROCRÉDITOS

El pasado martes, el Consejo Provincial de la Mujer llevó a cabo una iniciativa significativa en la Casa del Bicentenario de Goya. Allí, se completaron formularios de microcréditos donde además se realizaron encuestas dirigidas a mujeres de la comunidad. La actividad contó con la presencia de Mercedes Pintos, Directora de Promoción Social de la Municipalidad de Goya, quien participó activamente en el evento.



El evento fue coordinado en colaboración con la Dirección General de Microcréditos del Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia. La iniciativa tiene como objetivo principal

impulsar el empoderamiento económico de las mujeres en la región, recabando información valiosa a través de las encuestas realizadas.

Durante la jornada, treinta mujeres de Goya se acercaron para completar formularios de microcréditos, brindando así la oportunidad para emprender nuevos proyectos, fortalecer empresas existentes o cubrir necesidades específicas. Estos microcréditos se han convertido en una herramienta vital para muchas mujeres que buscan independencia financiera y desarrollo económico.

Además de la actividad de solicitud de microcréditos, se llevaron a cabo encuestas destinadas a comprender mejor las necesidades, desafíos y aspiraciones de las mujeres en la comunidad. Estas encuestas proporcionarán datos esenciales para desarrollar políticas públicas más efectivas y programas de apoyo específicos para las mujeres.

LA MUNICIPALIDAD LANZA CURSO GRATUITO SOBRE TECNOLOGÍA PARA PERSONAS MAYORES DE 50 AÑOS



Curso de Reclutamiento IT de SilverTech

La Secretaría de Modernización y la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, te invitan a anotarte en el Curso de Reclutamiento IT de SilverTech.

- **Inscripción** hasta el Lunes 16 de Octubre.
- **Cursada** desde el Lunes 23 de Octubre, hasta Lunes 18 de Diciembre. Es 100% gratuito y online. Anotate en <https://soysilvertech.org/cursos>

Los requisitos para realizar este curso son:

- Tener 50 años o más. Ser residente en Argentina. Tener título secundario.
- Tener a disposición un dispositivo electrónico y acceso a internet.
- Contar con más de 6 horas semanales para dedicar a la formación.
- Contar con habilidades digitales que te permitan manejar e-mails, descargar archivos o poder unirse a videoconferencias.



El objetivo de estos cursos es potenciar la empleabilidad de personas mayores de 50 años. Es 100% gratuito y online. La cursada se iniciará el lunes 23 de octubre y finalizará el lunes 18 de diciembre.

La Municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Modernización lanza un nuevo curso gratuito sobre tecnología para personas mayores de 50 años.

El curso de Reclutamiento IT de SilverTech es organizado por la



Secretaría de Modernización y la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya.

La inscripción estará disponible hasta el lunes 16 de octubre. La cursada se iniciará el lunes 23 de octubre y finalizará el lunes 18 de diciembre.

Es 100% gratuito y online. Para anotarse se puede ingresar a <https://soysilvertech.org/cursos>.

El Curso de Reclutamiento IT, está dirigido a personas con algo de experiencia y motivadas por mejorar sus conocimientos en el campo y por conocer las competencias de los perfiles IT SilverTech es un proyecto creado por Bid Lab y Eidos Global que con el apoyo de la Municipalidad de Goya, en el marco del programa Ciudades del Conocimiento, se propone capacitar y formar en habilidades digitales a la población mayor de 50 años. Esto les permitiría buscar un nuevo trabajo o reincorporarse al mundo laboral.

LUCIANO ROLON

El Secretario de Modernización, Luciano Rolón resaltó que “el requisito es tener más de 50 años”.

“Una cosa importante en la economía del conocimiento es que está presente en todo. Y las mejores oportunidades de desarrollo profesional, actualmente, pasan a través de la economía del conocimiento”.

“También es importante es que no hace falta largarse a estudiar una

carrera de 10 años. Solamente con un curso de tres a seis meses, una persona da un paso significativo a la hora de buscar un empleo o una oportunidad laboral en esa área”, dijo.

“La idea es formar a personas de más de 50 años en habilidades digitales que puedan darles una segunda, tercera carrera en el mercado laboral”, precisó.

CIUDAD DEL CONOCIMIENTO

Luciano Rolón manifestó: “Esta es una de las oportunidades que nos llega por ser Goya una de las 15 ciudades del conocimiento. Esto llegamos a bajarlo por el acuerdo que tenemos”.

LOS REQUISITOS

Los requisitos para realizar este curso son:

- Tener 50 años o más.
- Ser residente en Argentina.
- Tener título secundario.
- Tener a disposición un dispositivo electrónico y acceso a internet
- Contar con más de 6 horas semanales para dedicar a la formación.
- Contar con habilidades digitales para manejar e-mails, descargar archivos o poder unirse a videoconferencias, ya que la cursada es virtual.

DESCUBRIMIENTO DE LA PLACA ESCULTÓRICA “DOÑA GOYA” EN LA CASA DE LA CULTURA



En un emotivo evento celebrado a cabo este miércoles en la Casa de la Cultura de Goya, se realizó el descubrimiento de la placa de la escultura “Doña Goya”, una obra

artística del renombrado artista Waldino Sotelo, que fue donada a la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya y a SADE Goya por los descendientes de Gregoria Morales, conocida como “Doña Goya”.

La ceremonia comenzó con la recepción del busto, también elaborado por el artista Waldino Sotelo, por parte de Gregorio Jacobo Gutiérrez (h), quien efectuó la donación a las instituciones culturales



de la ciudad. El Director de Cultura de la Municipalidad de Goya, Manuel “Lito” Zampar, dio la bienvenida a todos los presentes y pronunció una reseña detallada sobre la vida y legado de Gregoria Morales, destacando su invaluable contribución a la cultura local.

Durante el evento, se leyó un poema especialmente dedicado a “Doña Goya”, escrito por la poetisa Alicia Árnica de Nardelli, que conmovió a los asistentes. Gregorio “Goyito” Gutiérrez (h), compartió con los presentes algunas anécdotas y detalles significativos sobre la vida de esta figura emblemática de la ciudad.

El presidente de SADE Goya, Felipe Farquanson, tomó la palabra para expresar su gratitud a todos los asistentes y destacó la importancia del legado de Gregoria Morales en el contexto cultural de Goya. En su discurso, Farquanson resaltó la labor incansable de Gregorio

Gutiérrez en preservar la memoria de su ancestro y promover el patrimonio cultural de la ciudad.

La escultura “Doña Goya”, realizada por Waldino Sotelo, se erige ahora como un símbolo tangible del legado cultural y la identidad de Goya. Este gesto generoso por parte de los descendientes de Gregoria Morales ha sido recibido con gratitud y emoción por toda la comunidad, que reconoce la importancia de preservar y celebrar su rica herencia cultural.

El evento concluyó con una muestra de gratitud hacia los donantes y un compromiso renovado por parte de la comunidad de Goya para seguir honrando y preservando su patrimonio cultural a través de iniciativas como esta, que unen a las generaciones presentes y futuras en el aprecio por la historia y cultura de la ciudad.

CON UN AUMENTO DEL 100%, ESTE JUEVES ESTARÁN HABILITADAS LAS TARJETAS SAPUCAY

El Ministerio de Desarrollo Social anunció un aumento del 100% en el beneficio de la Tarjeta Sapucay, un programa de asistencia alimentaria clave en el país. Esta medida se traduce en una inversión significativa de \$400 millones, destinada a apoyar a los sectores más vulnerables de la sociedad.



Ministerio de Desarrollo Social
@desarrolloctes

IMPORTANTE | Con un 100% de aumento y una inversión superior a los \$400 millones, la Tarjeta #Sapucay estará habilitada desde el jueves 12 de octubre para todos los beneficiarios.



A partir de mañana, jueves 12 de octubre, todos los beneficiarios podrán disfrutar de esta mejora en el programa. La “Tarjeta Sapucay” estará habilitada para su uso hasta el 30 de octubre del corriente año.

La decisión de duplicar el monto de la “Tarjeta Sapucay” es un paso importante hacia adelante en el compromiso del Gobierno Provincial para garantizar la seguridad alimentaria de todos los ciudadanos. Este aumento del 100% no solo representa un esfuerzo significativo para combatir la creciente crisis económica, sino que también demuestra la dedicación del Ministerio de Desarrollo Social para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos más desfavorecidos.



UNIDAD COORDINADORA PROVINCIAL RESOLVIÓ DE MANERA FAVORABLE PROPUESTA DE LA CÁMARA DEL TABACO

Ante la propuesta presentada por la Cámara del Tabaco, las entidades tabacaleras en su habitual reunión de Unidad Coordinadora Provincial, acordaron que todos los productores que retiren plantines de Tabaco Criollo Correntino para la campaña 23/24, no será beneficiarios de los insumos para almácigos (carpas y vapan).



La decisión quedó establecida luego que la propuesta fuera formulada por el presidente de la entidad gremial de los tabacaleros y que contó con el apoyo de todos los presentes. Participaron del encuentro, realizado en la mañana del miércoles, el

Interventor del IPT Ingeniero Alejandro Correa, el presidente de la Cámara del Tabaco, Federico Romero, y de la Cooperativa de Tabacaleros de Corrientes Limitada, Ángel David Tomasella.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina